
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

インターシティーミーティング 

ガバナーご挨拶 
RI 第 2630 地区ガバナー 田山雅敏様 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度、岐阜 A グループの I.M.が、

箕浦ガバナー補佐のご指導のもとに

開催されますことを心よりお祝申し

上げます。また、高井 I.M.実行委員長

を始め、関係者の皆様のご尽力に心よ

り敬意を表させていただきます。 

さて、今年度は、『ROTARY：

MAKING A DIFFERENCE／ロータ

リー：変化をもたらす』が、RI 会長イ

アン・ライズリー氏のテーマです。 

 

 

 

 

私は、2630 地区の皆様に「未来を創

造しよう」そして、副題として「10 年

後のロータリーは」として、皆様に問

題提起しています。 

本日の I.M.では、グループ 5 クラブ

の会長が“10 年後の我がクラブ”とい

うことでお話を聞かせていただける

ことを楽しみにしています。こういう

話は前向きなクラブしか出てきませ

んし、未来志向のものの考え方は、ま

さに今のロータリーに不可欠なので

す。RI 会長賞への挑戦に意欲のあるク

ラブは、自ずと会員増強へ結び付き、

すべてが好循環な形で表れます。本日

の I.M.で岐阜 A グループの会員の皆

様が未来に希望を持てるクラブづく

りに邁進されますことを祈念します。 

それから、森口祐子プロにお会いで

きるのを大変楽しみにしています。現

役時代の頑張りのあるプレーに感銘

を受けたのは、私一人ではないと思い

ます。時々100 を叩く私のゴルフはい

つまでたっても進歩しません。それで

も、ゴルフ場に着くまでのイメージは、

今日は 90 を切れるかなぁです。 

 

 

 

 

そして、プレー中は、95 で抑えよう。

そして、最後は100を切って抑えたい。

帰りの車の中は反省の連続です。でも、

今日一日、一緒にプレーした人たちに

迷惑をかけなかったか、不快な思いを

させなかったかも少し考えます。自分

に厳しい一日であったかも時として

問います。ゴルフは下手なりに自分に

厳しいスポーツとつくづく思います。

人生もロータリーも、人のために感謝

して尽くせれば最高ですし、ゴルフは

そのための修行と思うことさえあり

ます。貴重なお話をいただけると大変

楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会場風景 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 8 月 1 日(火) 

第1247回例会 第1165号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋 
幹 事 田 中  稔 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除3名）

本日出席16名 70.37％ 

[行事] I.M.・ガバナー公式訪問 

   合同例会 

於：岐阜グランドホテル 

 担当 会長

 

第１２４６回 

平成２９年７月２９日(土) 

[点鐘] ９時３０分 

[ソング]  

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２４８回 

平成２９年８月６日(日) 

[点鐘] ６時００分 

[行事] 花火大会後清掃 

    長良川河畔 

担当 社会奉仕委員会

 

2017～2018 年度 RI 第 2630 地区 岐阜 A グループ 

 

■開催日 平成 29 年 7 月 29 日（土）

■ホスト 岐阜長良川 RC 

■会 場 岐阜グランドホテル 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 
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開 会 挨 拶 

RI 第 2630 地区 岐阜A グループ 

ガバナー補佐 箕浦洋和 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日、RI2630 地区岐阜A グループ

の I.M.ならびにガバナー公式訪問合

同例会開催にあたり、田山雅敏ガバナ

ーを始め、多くの特別参加者各位には

遠方より、また、岐阜A グループ会員

皆様には、ご多用中のところ多数のご

参列、心より深く感謝申し上げます。 

I.M.の重要で大きな柱は、研修と親

睦の調和といわれております。クラブ

を超えたグループ会員との交流と、連

携の強化のためにも、皆様の貴重な時

間を割いての本日の会合が、会員相互

の親睦の深まる1日としていただきた

く存じます。 

5 クラブ会長には、各クラブがそれ

ぞれ持つ伝統と特色を継続しつつも、

RI テーマ“ロータリー：変化をもたら

す”と、田山ガバナーの地区活動方針

『未来を創造しよう』を念頭に、新た

なる 10 年に思いをはせ、その未来を

熱く語っていただきたく存じます。皆

様には、その思いをご理解いただき、

各クラブならびに会員の今後の幅広

い奉仕活動に生かしていただければ

幸いと考えます。 

本日の講師 森口祐子プロは、日本女

子オープンなど、ツアー通算 41 勝を

挙げられた日本を代表する永久シー

ド選手であります。ただでさえ厳しい

ツアープロと家庭を両立され、刻々と

変化する環境下、体力・能力をいかに

維持し、高められたかというようなお

話を伺えると思います。長い間、男性

が活躍する場であったゴルフ競技で

の最近の女性進出の過程は、ロータリ

ーが、クラブのあり方・例会・奉仕活

動をより柔軟に考え、女性や多様な会

員にも共感していただき、地域ととも

に発展していくためにも、大いに参考

にできるのではと思います。 

 本日のクラブを超えた交流が、ロー

タリーへの認識を深め、未来への有意

義な時間となりますことをご祈念申

し上げ、挨拶とさせていただきます。 

会長スピーチ 

『10 年後の我がクラブ』 

岐阜中RC 会長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10 年後の我がクラブの未来を創造

するならば、クラブにおける過去・現

在・未来を分けて考えなければと思 

っています。 

過去を振り返るならば、岐阜中ロ

ータリークラブの創立されたチャー

ターメンバーの志を思い、引き継い

でいく者がその志を大切に思い、進

めていくことが肝要だと考えます。

ある意味、ロータリークラブの原点

に立ち戻ることを念頭に現在と未来

に向かっていくということだと考え

ます。また、未来を予見する中で、

中長期の戦略を立てるわけですが、

クラブにおける問題点や改善点を議

論し、会員全員が共有できるもので

なければ意味がありませんし、実行

できないと考えます。そのような土

壌をクラブ内に育むものとしては、

やはり、例会に出席するという原則

を周知徹底しなければならないと考

えます。他人事のようにクラブに所

属するような、もったいないことに

ならないようにしなければならない

と考えます。このような方針のもとに、

本年度、現在の岐阜中ロータリークラ

ブは、以下のように進めていきます。 

当クラブは、社会奉仕委員会を中心

に地域社会での存在意義を高めるよ

うな継続的なプロジェクトとして、以

下の事業を実施します。 

①長良川花火大会後の早朝清掃事業 

②橿森公園における清掃事業 

 今年度の新たな事業計画として、青

少年奉仕委員会・ロータリー財団委員

会として、以下の事業を実施します。 

③出前講座 

④岐阜中RC 杯サッカーの企画 

⑤ポリオ募金活動事業 

 2630 地区の活動方針『未来を創造

しよう』・・・10 年後のロータリーは・・・ 

への取り組みとして、RI 会長賞への挑

戦、財団寄付を推進する、対内広報を

充実させ、Facebook や LINE を活用

した会員間のコミュニケーションを

活発化する、ガバナンスが成り立つた

めにもそれぞれの委員会活動に責任

を持たせます。 

 また、地区協議会の意義や参加への

奨励を通して、地区への帰属感を取り

戻す努力をし、A グループの幹事会は

毎月、会長会は四半期ごとに開催する

予定であり、このような会合での報告

をクラブに対してしっかりと伝えて

いきます。また、委員会ごとの会議を

開催していただき、責任のある意識感

覚を持つようにします。特に、本年度

の出席向上委員会では、入会年度の浅

い方を対象に、気軽な感覚の手立てと

方便をもって、ふれ合っていきます。 

 いずれにしましても、10 年後の我が

クラブを創造する上で、今なすべきこ

とを粛々となすべきであり、会員拡大

や退会防止に結果を出すためには、今

ある私たちの思いをいかにつなげて

いくかが大切であると考えます。 

 講 演  

演題『ゴルフとわたし 

“変化に対応して”』 

講師 プロゴルファー森口祐子様 

 

 

 

 

 

 

 


